

## Ya hay cartel para el Carnaval!!

viernes, 29 de enero de 2010

Paula Ruiz Gonzalez, de Cabez n de la Sal ha sido la ganadora del concurso del cartel del Carnaval 2010, con un trabajo titulado "M scaras". Al final fueron 11 los carteles presentados, de mucha calidad e imaginaci n, y la decisi n del tribunal, encabezado por el Alcalde de Val de San Vicente, Miguel  ngel Gonzalez Vega, ha sido muy meditada y dif cil. Al final la sencillez y calidad del trabajo presentado por Paula Ruiz conquist  a los miembros del tribunal.

Cartel Ganador